



「心豊かでたくましく賢い風の子」の育成

2020年度スローガン

けじめをつけて 大活躍！風の子中原小

1学期、ご協力ありがとうございました！

5月14日に学校が再開され、無事に1学期が今日終わりました。振り返ってみると、新型コロナウイルスの影響で3月3日から臨時休校となり新年度になっても予定していた始業式は延期され担任顔合わせ・教科書渡しに変更、入学式も担任顔合わせの会に変更されました。そして、分散登校という形態もとりました。また、今年の梅雨は長期にわたり、各地に大雨による甚大な被害をもたらしました。中原小学校でも臨時休校をしたり、雨や雷のためにお迎えを要請したりしました。これらの状況の中で保護者の方や地域の方には多方面でご協力いただき本当にありがとうございました。ご協力のおかげで子供達は安全・安心のもと学校で活動することができました。今年は夏休みが短くなっていますが、子供達は家庭・地域で有意義な時間を過ごしてほしいと願っています。2学期もどうぞよろしくお願いたします。

平和集会



のお手伝いなど、下級生にやさしく接している6年生の姿がきらりと光っていました。とても頼もしい6年生でした。

7月27日に平和集会を行いました。体育館に集合することはできないため、放送を使って行いました。戦争の話・黙祷・絵本の読み聞かせ・折り鶴作成という内容でしたが、6年生がとても活躍してくれました。放送での発表、各クラスでの絵本の読み聞かせや折り鶴作成



マスクをいただきました。

先日、民生委員児童委員様から感染予防対策のためのマスクをいただきました。本来は「七夕飾り」を行ってきたそうですが、今年は感染予防のために中止され、子供達の役に立つようにとマスクをいただきました。本当にありがたいです。



8月・9月の主な行事予定

8月20日(木) 2学期始業式11:30下校
21日(金) 給食開始
9月 2日(水) スクールカウンセラー来校
3日(木) 七夕書き方会・登校班長会
7日(月) 委員会活動

23日(水) おにぎり弁当の日(全校5時間)
25日(金) 5年生体験学習
29日(火) 生活放送朝会

(7月31日現在)

